



“Estamos viviendo un momento crucial”, dijo el Presidente galo

Macron anunció un significativo aumento en el presupuesto de Defensa francés ante amenaza rusa

» El Mandatario sostuvo que la libertad en Europa enfrenta un peligro mayor que en cualquier otro momento desde el final de la Segunda Guerra Mundial.

El Presidente Emmanuel Macron anunció ayer un aumento masivo del gasto de defensa de Francia, argumentando que la libertad en Europa enfrenta una amenaza mayor que en cualquier otro momento desde el final de la Segunda Guerra Mundial.

“Estamos viviendo un momento crucial”, afirmó el Mandatario en un discurso a las fuerzas armadas en vísperas de la festividad nacional del Día de la Bastilla, denunciando las “políticas imperialistas”, la “anexión de potencias” y la noción de que “la fuerza hace el derecho”, todo en referencia a Rusia.

“Nunca la paz en nuestro continente ha dependido tanto de las decisiones que tomemos ahora”, advirtió Macron.

Francia tiene ante sí el reto “de seguir siendo libre y dueña de su destino”, añadió.

Macron dijo que el presupuesto de defensa de Francia debería aumentar en 3.500 millones de euros (4.100 millones de dólares) en 2026, y luego en otros tres mil millones de euros en 2027.

“Si quieres ser temido, debes ser poderoso”, dijo, llamando a la “movilización” para la defensa nacional por parte de todos los departamentos gubernamentales. Y



El Presidente de Francia, Emmanuel Macron, pronuncia un discurso ante los líderes del ejército, en vísperas del desfile anual del Día de la Bastilla en la capital francesa.

agregó: “Todos deben estar presentes en sus puestos de batalla (...) Seguimos por delante, pero si mantenemos el mismo ritmo mañana nos adelantarán”.

Los funcionarios militares y de seguridad franceses han estado advirtiendo sobre las amenazas globales que pesan sobre Francia, y el jefe del Estado Mayor de la Defensa, Thierry Burkhard, dijo el viernes que Rusia representaba una amenaza “duradera” para Europa y que el “rango de los países europeos en el mundo del mañana” se estaba decidiendo en Ucrania, invadida por Rusia en 2022.

Actualmente Rusia considera a Francia como su “principal adversario en Europa”, afirmó Burkhard.

También advirtió sobre las consecuencias de un menor compromiso de Estados Unidos con Europa, junto con las amenazas cibernéticas, las campañas de desinformación y el riesgo de ataques terroristas.

“Tenemos que tener en cuenta el hecho de que ha habido un cambio en los parámetros estratégicos”, reconoció.

El presupuesto de defensa de Francia ya ha aumentado considerablemente desde que Macron to-



Soldados franceses se mantienen firmes durante un ejercicio en la base militar francesa en la capital de Chad, Yamena.

mó el poder, pasando de 32.200 millones de euros (37.600 millones de dólares al tipo de cambio actual) en 2017 a 50.500 millones actualmente, y se proyecta que alcance los 67.000 millones de euros en 2030.

Si se confirma, el importante aumento del gasto de defensa podría, sin embargo, amenazar los esfuerzos franceses para reducir los déficits y disminuir su montaña de deuda, en medio de la presión de la Comisión Europea sobre París para que imponga una mayor disciplina fiscal.

Sólo el servicio de la deuda francesa costará al Tesoro 62.000 millones de euros este año.

Varios países de la Otan están aumentando su gasto militar, después de que los miembros de la alianza acordaran el mes pasado gastar el cinco por ciento de su producto interno bruto (Pib) en seguridad.

Gran Bretaña pretende aumentar su presupuesto de defensa al 2,5 por ciento del Pib para 2027 y al 3 por ciento después de 2029. Alemania planea alcanzar un presupuesto de defensa de 162.000 millones de euros para 2029, equivalente al 3,5 por ciento de su Pib, mientras que Polonia ya dedica el 4,7 por ciento del Pib a defensa.

Infobae